



## Ñublense está a un punto de la Sudamericana y lesionados son dados de alta

A un punto del séptimo lugar, que otorga el último cupo a la Copa Sudamericana, quedó Ñublense, luego de vencer 2-0 a Deportes Iquique y aprovechando la victoria de Palestino sobre Coquimbo Unido por dos a cero.

Con estos resultados, Ñublense quedó en el noveno lugar con 37 puntos, a un punto de Coquimbo y Everton de Viña del Mar, que están en el octavo y séptimo lugar, respectivamente.

En la siguiente fecha, el próximo 20 de octubre, Ñublense visitará a O'Higgins en Rancagua; posteriormente, recibirá a Universidad de Chile en el estadio Nelson Oyarzún y cerrará el torneo visitando a Huachipato.

"El equipo se vio mucho más unido, mucho más compacto y con una idea clara ante Iquique, que es uno de los mejores equipos del torneo. Éste es el camino que tenemos que seguir", comentó Mario Salas, DT de Ñublense.

En tanto, la Clínica Andes Salud Chillán informó que los tres jugadores de Ñublense que salieron lesionados en el duelo ante Iquique, Lorenzo Reyes, Bayron Oyarzo y Rafael Caroca, y que quedaron internados bajo observación, fueron dados de alta este domingo.

"Cada cada jugador se encuentra estable, dado de alta y sin complicaciones", destacó el comunicado de la clínica. Oyarzo sufrió un esguince esternoclavicular, pero dada la estabilidad que arrojaron las imágenes, fue dado de alta.

Rafael Caroca sufrió un traumatismo encéfalo craneal leve, una concusión cerebral, una fractura conminuta de la espina nasal y una herida constante en la región parietal izquierda que fue suturada.

Finalmente, Reyes sufrió un traumatismo encéfalo craneal leve y una concusión cerebral.

"Los tres jugadores se encuentran estables y se van en buenas condiciones a sus hogares gracias a la rápida reacción del cuerpo médico del club y al ingreso oportuno al servicio de urgencia de nuestra clínica", resaltó la información del establecimiento de salud.